



Catálogo de Formación 2021 para conocer, desplegar y certificarse en el Modelo EFQM.

1. Descubre el Modelo EFQM

Sesión gratuita de sensibilización para conocer los fundamentos del Modelo EFQM y sus beneficios.

2. Cómo empezar a trabajar con el Modelo EFQM

Sesión gratuita de sensibilización para conocer las diferentes fases de la hoja de ruta para despliegue del Modelo EFQM en una organización.

3. La Evaluación y el Sello EFQM

Sesión gratuita de sensibilización para conocer el proceso de evaluación EFQM, la Plataforma de Evaluación EFQM Digital y el Sello EFQM.

1 sesión / 1 hora

3 sesiones de introducción (gratuitas)

30% de descuento para Socios del Club Excelencia en Gestión
10% de descuento para Amigos de la Excelencia

Sesión sensibilización: Las claves de Modelo EFQM (sólo ofrecido como formación a medida)

Sesión pensada para un grupo numeroso de asistentes de una misma organización. El objetivo principal es que conozcan los principales elementos que configuran el Modelo EFQM, los criterios y subcriterios que lo integran, la lógica de evaluación REDER..

1 sesión / 4 horas

Lidera la transformación de tu organización con el Modelo EFQM (sólo ofrecido como formación a medida)

Formación muy práctica donde los asistentes conocerán en profundidad el Modelo EFQM, a la vez que trabajan en los principales conceptos incluidos en el mismo, con el objetivo de utilizarlo como marco de referencia para gestionarse de una forma excelente, innovadora y sostenible.

4 sesiones / 16 horas

Formación a medida

Introducción al Modelo EFQM: Transforma tu organización con el Modelo EFQM

Curso OFICIAL de introducción al Modelo EFQM. La mejor opción para aquellos profesionales que quieren empezar trabajar con el Modelo EFQM o prepararse para ser Evaluadores Asesores EFQM.

2 sesiones / 6 horas

Proyecto

Certificación Internacional Evaluador Asesor EFQM

Curso OFICIAL de certificación de evaluadores asesores EFQM. Dirigido a profesionales que quieren utilizar la evaluación EFQM como herramienta de medición del progreso de la transformación de su organización o quieren participar como evaluador en procesos oficiales de Sello EFQM.

6 sesiones / 24 horas

Formación oficial EFQM

Impulsa y haz realidad la transformación con el Modelo EFQM

Formación enfocada a facilitar el desarrollo de un proyecto de transformación, con visión integral del sistema de gestión, utilizando el Modelo EFQM como herramienta eficaz para garantizar la transformación.

3 sesiones / 9 horas

Integración de los ODS en la operativa y la estrategia empresarial

Formación para profundizar y aprender cómo incorporar los ODS a la realidad de la organización, integrarlos en su estrategia y en su día a día.

2 sesiones / 6 horas

Introducción a la Plataforma de Evaluación EFQM Digital

Esta sesión te ayudará a empezar a trabajar con la Plataforma de Evaluación EFQM Digital, por lo que te será muy útil si quieres realizar una Autoevaluación EFQM o si tu organización quiere obtener un Sello EFQM, .

1 sesión / 2 horas

Formación complementaria

